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昨日有消息传出，吴宗
宪承认被挤出央视，但是记

者第一时间向《中华情》制
片人郭霁红求证时，她无奈
地笑了，透露说，吴宗宪非
但不会退出央视，还有望被
央视委以重任，主持今年的
中秋晚会。
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昨日有媒体报道，称前

天“中华情”内部某一知情
人士透露惊人消息，原定今
年 7月上旬《中华情·情艺
在线》 录制的 6期节目被
央视管理层紧急叫停，而节
目停录的原因是央视请吴
宗宪“知难而退”。

然而，郭霁红昨日接到

记者电话时无奈地笑了，

“现在吴宗宪还在正常主
持我们的节目，根本就没

有央视领导对其不满意的
说法。而且我们的节目也
在正常录制。”同时，吴宗
宪台湾地区的助理 Vicki
也否认了 “下课” 之说，
“宪哥与央视的合作，一直
很愉快。”

而《中华情》一名负责
人爆料，“吴宗宪的女搭档
周群和 Emma肯定要换
掉，吴宗宪的‘替补’马可
或许也会弃用。”至于此举
原因，该负责人表示不方便
透露。
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《中华情》 栏目组的

宣传负责人阎凯透露，吴
宗宪非但不会退出央视，
还有望被央视委以重任，
他将在十月受邀主持今年
的《中秋晚会》，而《中秋
晚会》多年来一直是中央

电视台的知名品牌。
此外，据晚会总导演

郭霁红介绍，如果不出意
外，今年将在台湾地区设

立分会场，“台湾第一美
女”林志玲已获邀主持中
秋晚会。央视希望通过此
次合作，和林志玲建立长
期关系，加盟央视主持更
多节目。
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前日，李亚鹏的台湾好
友陈昭荣曝料，李亚鹏为了

让王菲与爱女清净，已在 6
月底送她们到美国休养。

陈昭荣称：“在王菲生

女之前，李亚鹏就曾经对
我表示每天被媒体包围，
自己和王菲一点自由都没
有。现在一切都好了，因为
李亚鹏 6月底已经将爱妻
王菲和爱女都送到了美国
静养。现在只有李亚鹏独

自在国内工作，虽然这段
时间工作比较累，但能够
看出他依然沉醉在得到爱
女的喜悦中。”

但是，王菲经纪人陈家
瑛却表示：“依我所知，阿
菲并没有移民的打算，除非

连我都不知道吧！她现在在
北京生活得挺开心。”
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被称为 “香港影视皇
帝”的 99岁高龄香港无线
电视台主席邵逸夫，日前忽

然住院，因为他年事已高，
他入院的消息一传出，香港
媒体哗然，25日大批香港
记者把整个TVB的电视城
包围起来，共同守候邵逸夫
之妻方逸华的出现。为此，
前日下午，方逸华特别安排

了简单记者会表示：“其实
他都回家了，不过现在每天
还会去医院复诊。”

据方逸华透露，邵逸夫
上个月 25日开始咳嗽，还

有发低烧。最后医生发现他
患上了肺炎，而且痰很多，
现在靠吃化痰药帮助化痰。
方逸华强调其实丈夫没有
多大问题，他一直体检，4

月份才体检过，身体器官一
切都很好。最后她请媒体给
时间让老人家休息，让他清
静地休养一下，病好了一定

和媒体再见面。 LM

一部名为《兵心依旧》
的军旅题材电视剧，本月

26日在苏州开机。和一般
军旅题材电视剧不同的是，
该剧故事不是发生在兵营，
而是发生在商战战场。而该
剧的男女主角，格外抓人眼
球，男主角是著名演员吴若
甫，女演员则是他新近订婚

的女友———青年舞蹈演员
刘莎。这也是两人公开恋情
之后，首次携手演戏。

26集电视剧《兵心依
旧》改编自同名话剧，讲述
四位复员转业老兵，从战场

转商场的独特经历。主人公
陈之江、周凌云、何宁声和冯

笑冰，像在战争中学习作战
一样，在商海中学习经商。可
贵的是，无论遇到多少坎坷，
他们始终保持着军人的特
质，永不退却，兵心依旧。
为了把《兵心依旧》打造成
一流的军旅电视剧，这次制

作方还请来了曾导演过军旅
电视剧《DA师》和《沙场点
兵》的著名导演郑方南。预
计该剧将于2007年元旦和
全国观众见面。
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每天打开电视，周彦宏、曹颖等

明星，总是用惊喜的表情告诉你，用
了某产品，“斑都不见了”“小肚子
消失了” ……但那些东西全都很
贵，还不一定见效。

去年，曹颖代言的某纤体收腹
精华液广告在各大电视台滚动播
出。她在广告中一边大谈使用某产

品后的奇妙感觉，一边大秀好身材。
这个广告在全国16家省级电视台，

每天播出长达 500分钟，在 100多
家地方电视台，每天投放超过 6000
分钟。广告一被叫停，岂不是断了曹
颖的财路？记者联系到曹颖，但她的

经纪人显然对此十分“戒备”，小心
翼翼地告诉记者，广告被叫停，对曹
颖本人没有任何经济影响，因为与
商家的合同早就到期了。以后，曹颖
绝对不会再考虑接拍这样的电视购
物广告。

而为某美容面具做广告的张凯
丽，一听记者要采访有关广告的事

情，她连声说：“这个我不方便说，
真的不太方便说，” 并以在拍戏为

由，挂断了记者的电话。
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在这些“广告明星”中，周彦宏

算是麻烦事较多的一位，她为某美
容面具做电视促销广告时，还引出
了一场官司！原来，周彦宏在做广告
时，竟拿巩汉林、金珠夫妇说事，说
他们也使用过这种化妆品。巩汉林
夫妇以侵犯名誉权、姓名权为由，一
纸诉状告上法庭，要求赔偿 80万

元。虽然周彦宏并不是此官司中的
被告，但因为她是“祸从口出”者，
难逃干系。如今，这个广告已被叫
停，周彦宏对记者避之惟恐不及。昨
天，记者辗转联系上她，被告知只能
通过短信采访。而当记者将问题发

送过去后，那边一直没有下文。
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今年“超女”的公信力
已经每况愈下。之前成都

唱区的谭维维被指人为操
纵短信投票，在决赛当日
有大批某学院学生聚集在
一起，每人几张卡给谭维
维投票，“投票公司”一词
也浮出水面。

前日，有沈阳的投票公

司老板透露，广州唱区十强
里的一个选手已经和他谈
成交易，而且已把现金打入
他的账户。
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前日，记者无意中得知

沈阳有一个手机卡经销商
正在做给“超女”投票的业
务，联系到这位王先生时，
他也没有否认目前正在做
投票业务，而且还很干脆地
承认了他就是在给广州一
个“超女”投票，“就是广

州唱区的一个十强选手，但
是具体是谁，我绝对不会告
诉你的。每投一票一元钱，
她先打钱过来的，十万元现
金已经打在我的卡里了。”

对于操纵投票这种事
情，王先生不以为然，“对，

我们就是你们所说的投票
公司。现在各地都有许多从
事这种业务的公司。在我们
看来，今年的‘超级女声’
没有钱是走不到最后的，人
气很低迷。”

他还认为沈阳唱区的

投票数低，正是沈阳唱区很
清白的证明，“沈阳唱区 5
进3比赛有选手找我投票，

但是后来我们没谈拢。在5
进 3之前差不多是真实票
数的体现。顶多也就是选手

家里多买几张卡，多投些
票，但想大密度地投票是投
票公司才能做的事情。第
一，我们有渠道搞到那么多
卡；第二，每张卡四五十元
钱一张，自己买了之后投过
15票就没法处理，投入太

大了，但我们有办法让这些
卡还有用处。”
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据了解，投票公司的投

票是有策略的，他们能够做
到在投票通道关闭一个小
时前紧密投票，即根据其他
选手的短信票数灵活对待，
王先生称，“她让我投的票
数会先投出一部分，在比赛
公布短信数后，看领先或者

落后，再决定加投多少票
数。”当记者问道，如果选
手都找投票公司，那么怎么
保证砸的钱能收到效果？王
先生笑着说 “那就看谁砸
得多了”。

除了“超女”，王先生

说目前还没有其他选秀活
动的选手找过他投票。

而对于会不会怕主办
方查出这些内幕，王先生
表示根本查不出什么，“我
们的卡号都是很正常的，
怎么查啊，再说了，查到了

有人花钱买票那又怎么
了，就说是狂热粉丝砸钱
投票，谁也说不了什么。”
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